

## A LA COMUNIDAD DEL LICEO SAN FRANCISCO

Estimados padres, apoderados y estudiantes de nuestra Comunidad Franciscana.

Junto con saludarles y con un sincero deseo de salud y bienestar, de acuerdo a las instrucciones que emanan del MINEDUC, este lunes 27 de abril nuestro establecimiento debe reiniciar las actividades académicas, las que seguirán efectuándose de manera remota y virtual.

Aunque existe plena conciencia y comprensión que las vacaciones adelantadas programadas por el Ministerio no han tenido el significado de siempre, esperamos que hayan sido un espacio para poder cuidarse y descansar y con la fuerza de Dios, enfrentar los desafíos que se avecinan.

El MINEDUC ha señalado que las clases presenciales se mantendrán suspendidas hasta que las condiciones sanitarias del país permitan un retorno gradual a las aulas. En el intertanto, nuestro equipo de profesionales seguirá desarrollando actividades que permitan a sus hijos e hijas mantener un ritmo de estudio y avanzar en los programas curriculares.

El que esta modalidad funcione de manera óptima, requiere del esfuerzo de toda la Comunidad, por tanto invitamos a ustedes padres y apoderados y a los estudiantes a contactarse con nosotros para mejorar y optimizar esta modalidad de aprendizaje, de manera que no se pierdan los esfuerzos que todos y todas entregan para enfrentar el proceso educativo de sus hijos e hijas.

Atentamente

**EQUIPO DIRECTIVO  
LICEO SAN FRANCISCO**

San Ramón, 27 de abril de 2020